

Mag'Centre, 8 février 2020

Orléans: Michel Dubois déploie ses ailes et son art au Puellier

samedi, 8 février 2020



C'est un ange qui pétille. Il y a parfois de très beaux et rares moments dans la vie culturelle orléanaise et le vernissage de l'exposition "La Sérigraphie s'affiche", proposée par la Ville d'Orléans, est de ceux-ci. Ce samedi après-midi, une foule impressionnante vient ainsi rendre, dans le bel édifice patrimonial qu'est la collégiale Saint-Pierre-le-Puellier, hommage à l'art d'un sérigraphe orléanais, Michel Dubois, et à la sérigraphie qui fait résolument partie de l'histoire de l'art de l'imprimerie.



Michel Dubois, la sérigraphie à bras ouverts.